

ACTUALIDAD

Escuela Oriente vuelve a cerrar por la presencia de roedores

A lo menos hasta mañana se extendería la medida con el fin que el recinto sea sanitizado y desratizado. Desde el SLEP se informó que se está trabajando en esto desde el 14 de abril. Diputado Bórquez pidió acciones concretas.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Hasta mañana permanecerá sin clases la Escuela Oriente de Quellón luego que ayer nuevamente fueran avistados roedores en el interior del recinto, lo que llevó a los trabajadores a tomar la decisión de paralizar sus funciones hasta que el establecimiento sea desratizado.

Esta no es la primera vez que se avistan ratones en el plantel, ya que en abril también fueron denunciados hechos de similares características, lo que aseguran en la comunidad educativa, los mantienen en modo de "alerta sanitaria".

A través de un comunicado firmado por los funcionarios de la Escuela Oriente se expone que "nos encontramos con la presencia de roedores en el establecimiento, específicamente en el área de las fotocopias".

Del mismo modo, los empleados dan cuenta que "dicho evento afecta el normal funcionamiento de nuestras labores como trabajadores y trabajadoras, debido a que esas dependencias no se pueden usar, así como también afecta a la salud de toda la comunidad educativa".

El documento también sostiene que "consideramos que las medidas que ha tomado nuestro empleador (SLEP Chiloé) respecto a este tema sanitario no han sido efectivas, ya que hemos visto que han sido soluciones superficiales para atacar la plaga de roedores que tenemos".

Es por ello, agrega el comunicado que "como funcionarios paralizaremos las actividades académicas del día de hoy (ayer), martes y miércoles, con el fin de dar los espacios para que las empresas desratizadoras puedan hacer una limpieza profunda de los espacios. Si las



CEDIDA

FUNCIONARIOS DE LA ESCUELA ORIENTE ASEGURAN QUE SI NO SE TOMAN MEDIDAS, LA PARALIZACIÓN SERÍA INDEFINIDA.

acciones dirigidas a sanitizar y desratizar no son suficientes, nos veremos en la obligación de paralizar las actividades de forma indefinida".

Desde la Escuela Oriente se ratificó el cese de actividades lectivas por a lo menos tres días, evidenciando en una declaración que "informamos que debido a la presencia de roedores en el establecimiento, se ha tomado la decisión de adelantar la salida de los estudiantes (ayer) a las 13 horas".

Del mismo modo, el establecimiento de educación pública manifiesta que, "como acuerdo tomado entre los funcionarios, se suspenderán las clases el martes 6 y el miércoles 7, con el fin de abordar esta situación de manera definitiva y asegurar condiciones adecuadas para el retorno de nuestras actividades escolares. Lamentamos los inconvenientes que esta situación pueda ocasionar y agradecemos su comprensión y colaboración".



EMPRESA DE CONTROL DE PLAGAS HA TRABAJADO EN EL LUGAR.

SOSTENEDOR

Desde el sostenedor, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, se informó que "a raíz de la presencia de roedores en dependencias de la Escuela Oriente de Quellón, se ha desplegado un plan de control integral de plagas a través de una empresa especializada, a fin de garantizar las condiciones sanitarias para el establecimiento".

Igualmente, detalló que

que se produjo el 28 de abril pasado.

"Como sostenedores comprendemos la legítima preocupación expresada por la Escuela Oriente, por lo mismo, es que de manera responsable a través de nuestra Subdirección de Infraestructura y Mantenimiento se ha trabajado un plan de desratización, para poder dar una respuesta oportuna y eficaz y proteger la salud de los miembros de la comunidad educativa", argumentó el servicio encabezado por Pablo Baeza.

Por lo mismo, el texto añade que "se aumentará la cantidad de cebaderos y trampas al perímetro del cierre perimetral del terreno, redoblando esfuerzos de contención y efectividad. Paralelo a esto, se implementará un sistema complementario al regular, como método disuasivo a través de aparatos electrónicos con emisiones de ultrasonido, que actúan como repelente de roedores".

También se sumó el sellado de orificios identificados, nueva sanitización general del establecimiento y programación de corte de pasto en sectores críticos, lo



El Estado debe garantizar condiciones seguras para nuestros niños y adolescentes".

Fernando Bórquez,
 diputado.

3

días se extendería la paralización de actividades en el recinto quellonino.

sencia de ratas en el establecimiento público, el diputado Fernando Bórquez (UDI), quien la semana pasada ya denunció la plaga en este espacio, señaló que "es absolutamente inaceptable ver a las autoridades de Gobierno, en este caso, el director del SLEP con declaraciones impresentables, intentando culpar a factores externos, en vez de asumir lo evidente".

El parlamentario agregó que "no hay que ser experto para saber que los ratones no aparecen por arte de magia ni vienen de otro planeta. El Estado debe garantizar condiciones seguras para nuestros niños, niñas y adolescentes y no escondarse tras excusas, esto es una emergencia y se necesitan soluciones concretas".

La Escuela Oriente surgió en el 2001 en este sector de la ciudad del sur de la Isla, gracias a un grupo de docentes que provenía de la Eulogia Bórquez Pérez. Cubre enseñanza parvularia, básica y especial y hasta el año pasado fue de dependencia municipal. ☀